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Nohant-vicoises, Nohant-Vicois, chers (es)
administrés(es),

Nous venons de passer une année très
compliquée,même si je suisoptimiste rien à
ce jour ne laisseentrevoir la fin du tunnel. Je
souhaite que ces fêtes de fin ŘΩŀƴƴŞŜvous
aientpermisde retrouvervosfamilleset amis.
Alorsmême si cela reste difficile en ce début
ŘΩŀƴƴŞŜΣje vousadresseà toutes et tous mes
ǾǆǳȄlesplussincèrespour cetteannée2021.

Notre commune ne fait pas exception à la
règle, elle souffre, même si je crois qu'il est
plus agréable à vivre le confinement en
campagne. Je pense à nos commerçantset
artisanspénaliséspour certainspar le fait de
ne paspouvoir exploiter leurs commerces,ou
le faire de manière différente. Que va-t-il se
passer pour eux? Seront-ils en mesure
ŘΩŀŦŦǊƻƴǘŜǊcette crise ƧǳǎǉǳΩŁson
dénouement. Vous connaissez mon
attachement à cette commune et à la faire
vivre,montronsnoussolidaires,ƴΩƘŞǎƛǘƻƴǎpas
à privilégier ƭΩŀǊǘƛǎŀƴŀǘet le commerce de
proximité. Nos artisans et nos commerçants
ont besoinde nous,ils sontun gagede qualité,
et leur dévouementestsanslimites.

NousƴΩŀǾƻƴǎpascette annéepu organiserle
repasdesaînés,auquelje tiens beaucoup,car
il est un momentŘΩŞŎƘŀƴƎŜǎΣde convivialité.
Malheureusement,si les conditionssanitaires
ƴΩŞǾƻƭǳŜƴǘpasnousne pourronspasnon plus
nous réunir pour les ǾǆǳȄà la population.
Croyezbienqueje le regrette.

Certainsparmi nousƴΩƻƴǘpas été épargnés
par la maladie, et je peux en témoigner,
ŘΩŀǳǘǊŜǎΣje pense aux soignants,ƴΩƻƴǘpas
ménagé leurs efforts pour nous soigner et
continuent leur mobilisation. Afin de les aider
dansleur quotidien,et pour que demainnous
puissions reprendre une vie normale
protégeons-nous! Nous protégerons les
autres. Respectonsles gestesbarrièrescar ce
virusestpartout et frappesansdistinction.

Ne baissons pas les bras, imaginons et
préparonslesactivitésmisesen sommeilpour
que le temps venu nous puissionsenfin nous
retrouver. Jepenseà toutes lesmanifestations
sportives, culturelles et musicales, ces
rassemblementsfestifs que les associationset
les bénévolesde notre commune souhaitent
voir renaître.

La vie neǎΩŀǊǊşǘŜpas,notre communea des
projetsque je souhaitevousprésenterdèsque
celaserapossible.
En attendant de vous retrouver je vous
souhaitede nouveautous mesǾǆǳȄde santé
et bonheur pour ƭΩŀƴƴŞŜqui démarre,
protégez- vous et respectez les gestes
barrières.

LeMairedeNohant-Vic.
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Extraits des séances du Conseil Municipal au fil de 2020

20 janvier
-Installation ŘΩǳƴchauffe-eau dans un logement
communal pour 3 596,15 ϵΣceci afin de palier à
ƭΩƛƴǎǳŦŦƛǎŀƴŎŜde la pompeà chaleur.
-Demandede subventionpour les travaux finaux pour
ƭΩŞŎƻƭŜavec le remplacement du portail, la mise en
placeŘΩǳƴvisiophoneavec déclenchementélectrique
de ƭΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜdu portail, le remplacement de
ƭΩŜƴǎŜƳōƭŜdeséclairagespar desLED,et enfin la pose
destoresauxfenêtresde la classedesgrandessections.
-Convention avec e SDEIpour ƭΩŜƴŦƻǳƛǎǎŜƳŜƴǘdes
réseauxà la GrandePlanche.
-1ère réunion avec La Poste pour ƭΩŀŘǊŜǎǎŀƎŜdes
hameaux.
17 février
-Délibération prise pour approuver le retrait de la
compétence« abattoir » de la CDC.
-Lerecensementde la populationest terminé.
9 mars
-Renouvèlement de la convention passée entre la
commune de Nohant-Vic et le SDEIconfiant au SDEI,
ƭΩƛƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴdes actes ŘΩǳǊōŀƴƛǎƳŜ(permis de
construire, déclaration de travaux, certificat
ŘΩǳǊōŀƴƛǎƳŜΣpermisŘΩŀƳŞƴŀƎŜǊΧ).
-Délibération pour approuver le compte administratif
du budgetprincipal2019, celui-ci présenteun excédent
cumuléde fonctionnementde 105 481.93ϵ; un déficit
ŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘcumuléde 11 111.37ϵ; en comptant
les restes à réaliser, le besoin de financementest de
24 618.79ϵ.
-Délibération pour affecter le résultat du compte
administratifdu budgetprincipal2019
Mr le Maire propose ŘΩŀŦŦŜŎǘŜǊle résultat ainsi :
prélèvement sur les 105 481.93ϵ ŘΩŜȄŎŞŘŜƴǘde
fonctionnementpour couvrir le besoinde financement,
soit 24 618.79ϵΣet en affectation complémentaireen
investissementà hauteur de 30 000ϵ. Le solde, soit
50 863.14ϵ sera reporté en recettes de
fonctionnement. Le déficit ŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘΣsoit
11 111.37ϵΣserareporté en dépensesŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘ.
- Le boulanger a transmis une lettre indiquant ǉǳΩƛƭ
souhaitefermer la boulangerieau 31 mars. Le Conseil
Municipalacceptela résiliationdu bail au 31 mars,avec
restitution desclés,enlèvementdu matérieldu fondset
établissementde ƭΩŞǘŀǘdes lieux de sortie le 31 mars
souscontrôleŘΩƘǳƛǎǎƛŜǊ. Sousla conditiondu respectde
ces conditions,Le ConseilMunicipal décidede ne pas
demanderde loyersau-delàdu 31 mars.
28 mai
Electiondu Maire,1 candidatPatrickNonin,11 voix,élu
Electiondu 1er adjoint, 1 candidate,CorinneChenet,11
voix,élue
Electiondu 2ème adjoint, 1 candidat,PhilippeBertrand,
11 voix,élu
Electiondu 3ème adjoint, 1 candidate,CécilePatureau,
11 voix,élue

[Ŝǎ ǾǆǳȄ Řǳ aŀƛǊŜ му ƧŀƴǾƛŜǊ

Enfouissement à la Grande Planche

Paris Nice le 10 mars

Le nouveau Conseil Municipal

Ré-ouverturede La Berriaude2



Election municipale dimanche 15 mars 2020 

Avec74,47 %departicipationet 25,53 %ŘΩŀōǎǘŜƴǘƛƻƴΣ283Nohant-Vicoissur380sesont rendusauxurnes.
Laliste menéepar PatrickNonin,Maire sortant,a remporté la majorité dessuffrages; toussescandidatssont
élusdèsle 1er tour.

3



Extraits des séances du Conseil Municipal au fil de 2020

10 juin
-Désignation des délégués et représentants aux
diverssyndicatset organismes.
-Création des commissions communales et
désignationdesmembres.
- Vote des taux d'imposition locaux 2020: Mr le
Maire propose au Conseil municipal de ne pas
augmenterles taux d'imposition. Taxed'habitation
17,90 % - Taxe foncière (bâti) : 18,72 % - Taxe
foncière(nonbâti) : 46,08 %
- Mr le Maire informe le Conseilmunicipal que
l'ancien boulanger a débarrasséle local de son
matériel. Des travaux de peintures et de
nettoyagesont débutés réaliséspar le personnel
communal. Monsieur Bonazzi va procéder à la
remiseen état du local. Un boulangerde la Châtre
est disposéà si installer,ƭΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜest prévue le
premieroctobreprochain.
- Distributiondesmasques: lesélusont participéà
la distribution des masquesfournis par le Conseil
Départemental. Le ConseilMunicipal remercie les
couturièresde la communequi se sont mobilisées
pour fabriquergratuitementdesmasquesen tissus,
ce qui a permis de distribuer rapidement leurs
masqueset de compléterla dotation fournie par le
ConseilDépartementalde l'Indre.
- LemanqueŘΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴauxabordsdu domainede
GeorgeSand,dû en partie au confinement,a fait
ƭΩƻōƧŜǘŘΩǳƴéchange en monsieur le Maire et
monsieurle Conservateurdu domaine. (préaprèsle
cimetière, état du mur le long de la
départementale,absenced'entretien du parking).
- Point sur lesvolsou tentativesde volsqui sesont
déroulésà Laleuf. Dansle même hameauperdure
desproblèmesrécurrentsd'animauxqui divaguent
sur la voiepubliqueou sur lespropriétésriveraines.
3 juillet
-- Délibérationpour approuverle budget2020.
Présentation des recettes et des dépenses de
fonctionnement. Enfonctionnement: 428859,71ϵ
en dépenseset en recettes. En investissement:
202186,50ϵen recetteset en dépenses
- Suite à la décision prise en réunion RPI pour
augmenter le prix du repasde cantine, le Conseil
accepte le nouveau montant. Soit 2.95 ϵrepas
enfant (au lieu de 2.86ϵύet 5.15ϵrepasadulte (au
lieu de5ϵύ.
- AcquisitionŘΩǳƴŜvitrine réfrigéréeŘΩǳƴmontant
de 4 700 ϵet ŘΩǳƴnouveau mode de chauffage
dans le local « boulangerie » ŘΩǳƴmontant de
6 806.48 ϵ. Certains membres du conseil vont
procéderauxtravauxlesplusurgents.
- le montant du loyer de la boulangerieest fixé
à 300ϵ
- le montant du loyer du logement 1 rue du
Sabotierest fixé à 305ϵ

2 des couturières

±ƛǎƛǘŜ ǾƛǊǘǳŜƭƭŜ ŘŜ ƭΩŞƎƭƛǎŜ ŘŜ ±ƛŎ

La Poste au Bureau du Tourisme

5Ŝǎ ŜȄǇƻǎƛǘƛƻƴǎ ǘƻǳǘ ƭΩŞǘŞ ŀǳ 
Bureau du Tourisme
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Extraits des séances du Conseil Municipal au fil de 2020

4 septembre
- Des devis avaient été demandés à différents
concessionnairespourƭΩŀŎƘŀǘde 2 véhicules,un camionet
une voiture. Le premier véhiculeun RenaultKangoosera
livré en novembre et utilisé par tous les personnels. Le
secondun RenaultMaster équipéŘΩǳƴcoffre à outils et
ŘΩǳƴŜtribenne sera plus destiné aux employés
communaux,en remplacementdu Fordtrès fatigué.
-Travauxà ƭΩŞŎƻƭŜ: les travaux ont été effectuéspendant
les congésŘΩŞǘŞ. Des stores extérieurs ont été installés,
tous les éclairagesintérieurs et extérieursont été changés
par des éclairagesLED,ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴŘΩǳƴvisiophonea été
effectué. Un problème avecƭΩŜƴǘǊŜǇǊƛǎŜpour le portail
extérieurƴΩŀpaspermisle changementpendantla période
ŘΩŞǘŞΣdenouveauxdevisvont être demandés.
23 octobre
-AchatŘΩǳƴcamion RenaultMaster pour un montant de
34 666,00ϵHTet ŘΩǳƴRenaultKangoopour 13 200,00ϵ
HT,soit un montant total de 47 866,00ϵHT. Il est décidé
desouscrireun empruntde33 000ϵsur5 ans
- Laréfection de la route de BeaupinVC201 (2,4 km) a fait
ƭΩƻōƧŜǘŘΩǳƴŜétude préalabledeƭΩ¦ƴƛǘŞTerritoriale,3 devis
ont été reçus et sont conformes à ƭΩŞǘǳŘŜ. Le devis
présentépour cette demandese monte à 78 384.50ϵHT.
Le financement auprès du F.A.R (FondsŘΩ!Ŏǘƛƻƴrurale)
souhaitéet demandéestde 40 %minimum.
-Reversementà la Communautéde Communesde la part
communaledu fonds de PéréquationIntercommunal de
compensation. Aprèséchangesau sein du Conseilportant
sur la situation financière difficile de la Communautéde
Communes, le non versement par cette dernière est
acceptéexceptionnellementpour 2020. Il appartiendraà la
Communautéde Communesde mettre enǆǳǾǊŜtous les
moyensnécessairesà cesréductionsdecharges.
-Délibérationpour passerune conventionavecle Syndicat
des Eauxde la Couardepour ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴet la vérification
des bornesŘΩƛƴŎŜƴŘƛŜtous les 3 ans : cette missionétait
assurée ƧǳǎǉǳΩŜƴ2017 par le Service Départemental
ŘΩLƴŎŜƴŘƛŜet de Secours. 8 bornes incendie sont
implantéessur la commune. Le Syndicatdes Eauxde la
CouardeproposeŘΩŀǎǎǳǊŜǊla missionpour 20ϵpar borne
et pour 3 ans.
- La circulation des poids lourds sur la place de Nohant,
malgréƭΩƛƴǘŜǊŘƛŎǘƛƻƴfaite aux véhiculessupérieursà 3,5 T,
entraînedesdégradationssur la chaussée,despiquetssont
régulièrement arrachés. [ΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴŘΩǳƴportique,
intégré au site limitantƭΩŀŎŎŝǎauxvéhiculesŘΩǳƴŜhauteur
supérieureà 2,20 m, est envisagé; la faisabilité sera vue
avecƭΩ!ǊŎƘƛǘŜŎǘŜdesBâtimentsdeFrance.
-Livret ŘΩŀŎŎǳŜƛƭpour les nouveaux arrivants : le projet
présenté par la secrétairede mairie aidée par ƭΩŀƎŜƴǘde
ƭΩ!ƎŜƴŎŜPostaleestvalidé.
-Echangeautour de ƭΩŞǘŀǘdes arbres sur le chemin du
bicentenaire; à voir par le ComitédesFêtes,peut-être dans
le cadreŘΩǳƴŜjournéecitoyenne
-40 à 45 enfants fréquentent la garderie le soir, une
prolongationest envisagéeƧǳǎǉǳΩŁ18h30, un sondageest
en coursauprèsdesparents.

Ouverture de la boulangerie le 1er octobre

Livraison du Kangoo

Poids-lourd en livraison
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LE RPI Les Champis

[ΩŞŎƻƭŜmaternellede NOHANTVIC,unenouvellepageǎΩŜǎǘtournée.
Ungrandchangementcette année.
En effet MesdamesEmilieLEGARLEet StéphanieCHAUSSEont obtenu leur
mutation et ont quitté notre école.

Nous avons eu le plaisir ŘΩŀŎŎǳŜƛƭƭƛǊMademoiselleVanille DESBARRESet
MadameIsabelleMARSAISqui se font appelermaîtresseVanilleet maîtresse
Isabellepar lesenfants. 12 enfants(toute petite sectionet petite section)sont
avecmaîtresseVanilleet 21 enfants(moyenneet grandesection)sont avec
maîtresseIsabelle.

Tout au long de la journée,ellessont aidéespar 2 ATSEM,MesdamesMarie-
LineAUROUETet SandrineMELIN.

MadameChristianePASQUET(Kitou) accueillelesenfantsà la garderieà partir
de 7 heures30 et le soirƧǳǎǉǳΩŁ18 heures. Durant le 1er trimestre, Madame
SabrinaPETOLONestvenueen renfort pour la garderiedu soir.

Lesrepasde la cantine sont préparéstous les jours par Monsieur Frédéric
BRIATqui utilise principalementdesproduits locaux. Cesmenussont visibles
sur le sitede la commune.

Desactivitésculturelleset sportivessont prévueset seront réaliséesau cours
deƭΩŀƴƴŞŜsousréservedeƭΩŞǾƻƭǳǘƛƻƴdesdécisionsgouvernementales.

> LES ECOLES DU RPI LES CHAMPIS

Lourouer-Saint-Laurent

36400

02 54 4838 05

ec-lourouer-saint-laurent@ac-orleans-tours.fr

Nohant-Vic

36400

02 54 31 08 72

ec-nohant-vic@ac-orleans-tours.fr

Saint-Chartier

36400

02 54 31 07 94

ec-saint-chartier@ac-orleans-tours.fr

Verneuil-sur-Igneraie

36400

02 54 31 01 84

ec-verneuil-sur-igneraie@ac-orleans-tours.fr

Extraits des séances du Conseil Municipal au fil de 2020

4 décembre
- Lademandede subventionau titre du FARa été déposée,elle est

de40 %du montantprévisionneldestravauxde78 384,50ϵHT.
- Une demande de subvention ŘΩǳƴétablissement scolaire est

refusée; le Conseilmaintient sa position de ƴΩŀŎŎƻǊŘŜǊaucune
subvention.

- Vente de 2 bovins suite au référé du Tribunal autorisant la
communeà vendreles2 bêtesprovenantdeƭΩ!ǊŎƘŜde Nohant.

- Echangesautour des projetsŘΩƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘpour les annéesà
venir.

Emilie LEGARLE & Stéphanie CHAUSSE

Maîtresse Vanille & Marie-Line

Maîtresse Isabelle & Sandrine

Kitou& Sabrina

Fred BRIAT
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